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https://www.100test.com/kao_ti2020/54/2021_2022__E7_BB_99_E

8_87_AA_E5_B7_B1_E9_c36_54090.htm 各位经历了司考的同仁

，肯定明白坚持就是胜利！没有人生下来就是不用努力的，

相信连司考的艰苦都能忍耐，做律助初期的艰辛其实是对个

人的最好锻炼，只有经过这种锻炼才能成为一个能够独当一

面的律师！法律服务是种产品，市场固然重要的，但是没有

优良的品质，当事人又怎样会找到你呢？人际的推广当然重

要，但是如果没有自身的经验积累，相信即使有广泛的关系

又能让当事人回头再找你吗？何况不是所有人开始都有社会

关系和经验。跟的几个律师都说，千万不要在乎早期的薪金

少，要先学做人，学做事，然后有了经验后再谈钱。在律所

里面的律师，工作了两三年后，基本都有2－3万一个月，底

薪4000。关键是熬过了做律助那个阶段，拿了执业证，认识

的人多了，情况就会改观。 广州一个律师笑说：“钱来得太

慢了，所以我要独立执业！”他是一个没有关系的外地人，

做了一年律助，就独立出来了。当然，这是一个广泛平面的

一角，但是多少也让人鼓舞，正如法法所说，努力就有自己

一片天！而且这是论才能，而不是公务员系统的论资排辈。

所以律师vs公务员，我觉得在未来几年，律师的增值度肯定

比公务员高，起码不比公务员差（在大城市），公务员可能

要熬很多年才能升官才能晋升一点点工资，虽然起薪点高且

稳定，但是增值度不高，不是多劳多得，而是拍马屁着有后

台者上??这种黑规律在律师行业当中是极少存在的，而且律

师行业所涉及的专业知识面肯定比法院检察院广很多很多。



“一个好的法官不一定是好的律师，但一个律师肯定可以成

为一个好法官”。所以，选择安逸还是选择冒险，个人取向

不同了。但是有一点肯定的是，风险越大，收益成正比上升

。任何职业都会有风险，有机会成本，律师行业是风险小点

，获益多点的行业。何况，可以用法律知识换取当事人的赞

同，其实可以看作无本生利，不同于一般行业需要金钱投入

才有盈利的可能性！ 综合说，选择律师行业因为我喜欢，选

择公务员也是他人喜欢，这是一个围城关系，没有哪个好点

哪个不好。个人努力了，经历了，就是富有的！ 我是一个普

通的法学研究生，明天我就要开始这个传奇的经历了，祝福

我把，为了那个小时候的律师梦想！即使艰辛，无怨无悔。

经验就是一笔很好的财富！这个过程无所失。 给所有法专同

仁一句话：《钢之炼金术士》中提到“人没有牺牲的话就什

麽都得不到，为了得到什麽东西，就必须付出同等的代价，

这就是炼金术的‘等价交换’原则”，所以今天的付出，就

是明天的收获。相信自己，坚持理想，过程的艰辛将造就个

人的完善，总有一天目标会实现，一切会好起来的。 100Test 
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